

Halleische Zeitung

Insertionsgebühren

für die fünfzehntägige Stelle oder deren Raum für Halle u. Reg.-Bez. Merseburg nur 15 Pf. sonst 18 Pf.

Reclamen am Schluss des vierteljährlichen Zeitigs pro 3 Zeilen 40 Pf.

vorm. im G. Schwelbke'schen Verlage. (Halleischer Courier.)

Nummer 136.

Halle, Mittwoch, 13. Juni 1888.

180. Jahrgang.

Halle, den 12. Juni.

Die freisinnige Auffassung der Lage und des Königs Wort.

Die 'Freis. Ztg.' tritt in ihrer Sonntagsnummer in nächster Woche über jede große Zahl von gewöhnlichen Zeitungen, die ihr aus Anlaß des Sturzes...

rectigung dieses Anspruchs aus dem mit der Entlassung des Ministers von Puttkamer von Kaiser Friedrich gethanen Schritt.

Wir sind auf diese Folgerungen gefaßt gewesen und wissen, daß sie uns von nun an auf Schritt und Tritt begegnen und den Grundstoß eines Systems des Terrorismus...

Allerlei Aufschlüsse.

In einer Notiz gegen die 'Freis. Ztg.' konstatiert die Nordd. Allg. Ztg. an leitender Stelle, daß die freisinnigen Blätter in Beziehungen zu Hofkreisen stehen...

Politische Mittheilungen.

\* Der Kaiser. Der Erbprinz und die Erbprinzessin von Meiningen stützten dem Kaiser einen Besuch ab und nahmen später an dem Diner bei den Majestäten Theil.

\* Der Reichstagler gab gestern seinem langjährigen, nunmehr aus dem Amte geschiedenen Kollegen im Staatsministerium, Herrn v. Puttkamer, ein Abschiedsblatt...

\* Der Reichstagler gab gestern seinem langjährigen, nunmehr aus dem Amte geschiedenen Kollegen im Staatsministerium, Herrn v. Puttkamer, ein Abschiedsblatt...

\* Der Reichstagler gab gestern seinem langjährigen, nunmehr aus dem Amte geschiedenen Kollegen im Staatsministerium, Herrn v. Puttkamer, ein Abschiedsblatt...

\* Der Reichstagler gab gestern seinem langjährigen, nunmehr aus dem Amte geschiedenen Kollegen im Staatsministerium, Herrn v. Puttkamer, ein Abschiedsblatt...

\* Der Reichstagler gab gestern seinem langjährigen, nunmehr aus dem Amte geschiedenen Kollegen im Staatsministerium, Herrn v. Puttkamer, ein Abschiedsblatt...

\* Der Reichstagler gab gestern seinem langjährigen, nunmehr aus dem Amte geschiedenen Kollegen im Staatsministerium, Herrn v. Puttkamer, ein Abschiedsblatt...





